

El jefe de gobierno porteño, Mauricio Macri, resolvió hoy asistir a la Legislatura el lunes que viene para dar explicaciones por las escuchas ilegales. Además decidió que el PRO participe de la comisión investigadora del presunto espionaje que impulsó la oposición. El mandatario comunal aceptó la convocatoria de todo el arco opositor y se sumó en minoría a la comisión parlamentaria, pese a que durante los últimos días había cuestionado su validez constitucional, la llegó a calificar de "circo", habló de un intento de "linchamiento" y hasta de un "golpe institucional".

Ese cambio de estrategia que se concretó en el ámbito político también se tradujo en una variación en la faz judicial del escándalo de las escuchas, ya que, si bien Macri había dicho el 19 de julio que pediría al juez Norberto Oyarbide que eleve su causa a juicio oral, hoy se conoció que presentó ante la Cámara de Casación una apelación.

El jefe de gobierno, por primera vez sin bigotes, había dicho en la primera conferencia de prensa después de la ratificación de su procesamiento por la Cámara Federal: "Pedí a mis abogados que estudien, que vean la posibilidad de ir lo antes posible, en algunas semanas quizás, a un juicio oral, para que se sepa la verdad, que se hable de esto en serio, a la luz del día".

Tanto en el ámbito político como en el judicial, Macri decidió volver sobre sus pasos y aceptar un largo camino que lo tendrá, al menos, todo el año con el conflicto por la causa de las escuchas encima.

El jefe de gobierno hoy le comunicó en una reunión al bloque del PRO, que integran 24 diputados en la Legislatura, que irá el lunes, a las 8.30, a exponer su posición y a responder a las preguntas de los bloques opositores, pese a que la opinión mayoritaria de la bancada era que evitara someterse a una sesión que sólo le implicaría riesgos.

Además, les ordenó a los diputados que participen -con cinco legisladores sobre un total 17- de la comisión investigadora especial, que tendrá 90 días para elaborar un informe que podría recomendar su juicio político.

El jefe de Gabinete porteño, Horacio Rodríguez Larreta, afirmó que la presentación de Macri se decidió debido a que, según su criterio, el jefe de gobierno "siempre busca la verdad y no tiene nada que ocultar".

"Por eso, el bloque PRO integrará la Comisión Investigadora y es por eso mismo que él personalmente se hará presente ante los legisladores para ofrecer todas las explicaciones que sean necesarias", consideró.

Por su parte, el presidente del bloque PRO, Cristian Ritondo, oficializó hoy en una conferencia de prensa la participación de los diputados macristas en la Comisión Investigadora y dijo que decidieron integrarla "porque no tenemos nada que ocultar, y queremos ratificar ante la sociedad, que el gobierno de la ciudad no espía, porque el espionaje es propio de los gobiernos totalitarios, y nosotros respetamos las libertades publicas".

"Vamos a integrar la Comisión a pesar de que no compartir los objetos de la misma, porque no permiten que se investiguen otros aspectos que harían más amplia la investigación", explicó, y agregó: "Vaciar la Comisión daría a entender que tenemos algo que ocultar, vamos a estar dentro de la Comisión y aportar todos los datos que sean necesarios".